
平成２８年２月県議会定例会質問（一般）要旨 （３月３日）

５－１

公 明 党 ２０番 安 部 泰 男

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 風評・風化対策について 知 事 復興・総合計画

課

風評払拭と風化防止に向け、首都圏との関係を強化すべき

と思うが、知事の考えを尋ねたい。

二 職員の働き方改革について 総 務 部 長 人 事 課

県職員の働き方改革を進めるべきと思うが、県の考えを尋

ねたい。

三 災害対応について

１ 国土強靭化地域計画を早急に策定すべきと思うが、県の 危機管理部長 危 機 管 理 課

考えを尋ねたい。

２ 時間の経過に応じた災害対応について、県の考えを尋ね 〃 災 害 対 策 課

たい。

四 障害者差別解消法について

１ 県は、障害者差別解消法を踏まえ、障がい者への差別の 保健福祉部長 障がい福祉課

解消にどのように取り組むのか尋ねたい。

２ 県教育委員会は、障がい者等からの相談窓口について、 教 育 長 教 育 庁

設置と周知にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県教育委員会は、公立学校における障がい児等への合理 〃 〃

的配慮にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

五 発達障がい者への支援について

１ 発達障がい者支援センターによる相談支援の実績を尋ね こども未来局長 児 童 家 庭 課

たい。



５－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 県は、地域における発達障がい児への支援にどのように こども未来局長 児 童 家 庭 課

取り組んでいくのか尋ねたい。

六 子どもの安全を守る環境の整備について 〃 〃

子どもが暴力から自分を守るための人権教育プログラム、

いわゆるＣＡＰについて、県の取組を尋ねたい。

七 がん患者への就労支援の充実について 保健福祉部長 地 域 医 療 課

雇 用 労 政 課

県は、がん患者への就労支援にどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。

八 ふくしま創生総合戦略について

１ 定住・二地域居住をどのように推進していくのか、県の 観光交流局長 観 光 交 流 課

考えを尋ねたい。

２ 県は、県外の学生による県内への就職活動をどのように 商工労働部長 雇 用 労 政 課

支援していくのか尋ねたい。

九 水産試験場における研究について 農林水産部長 水 産 課

県は、新しい水産試験場における研究について、どのよう

な考えで進めていくのか尋ねたい。

十 県営住宅の入居需要への対応について 土 木 部 長 建 築 住 宅 課

１ 県は、県営住宅への多くの入居希望に対応するため、ど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、母子世帯等の県営住宅への入居について、どのよ

うに取り組んでいるのか尋ねたい。



５－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十一 教員の業務負担の軽減について 教 育 長 教 育 庁

１ 県教育委員会は、教員の多忙化の解消に向け、どのよ

うに取り組んでいるのか尋ねたい。

２ 県教育委員会は、公立小中学校におけるコミュニティ

・スクールの導入に向け、どのように取り組んでいくの

か尋ねたい。


